

Zolliker Ehepaar von Bundesrätin geehrt

Zürich. – Gestern an der Fachmesse Bauen & Modernisieren in Zürich-Oerlikon: Bundesrätin Eveline Widmer-Schlumpf und die Zürcher Stadtpräsidentin Corine Mauch überreichten dem Zolliker Unternehmer-Ehepaar Claudia und Heinz Eberle-Fröhlich den Schweizer Solarpreis 2009 (TA vom 20. 7).

Geehrt wurden die beiden Pioniere für ihr langjähriges und erfolgreiches Engagement im Bereich erneuerbarer Energien. «Es war ein hochinteressanter Anlass», schwärmte Claudia Eberle. Speziell beeindruckt habe sie, wie perfekt der Tag von der Schweizer Solar-Agentur organisiert wurde. «Es tut sich so viel im Bereich der erneuerbaren Energien, das Tempo ist atemberaubend.» Am erfreulichsten sei für sie aber, dass die Preise langsam purzelten. «Erneuerbare Energie wird bald für jedermann erschwinglich.» (may)



BILD SOLARAGENTUR/HERVÉ LECUNFF

Heinz und Claudia Eberle-Fröhlich, in der Mitte Widmer-Schlumpf und Mauch.